

Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 01.02.2017 folgenden

Beschluss

Die Universitätsleitung wird aufgefordert nicht-kommerziellen Vereinen und Verbänden (insb. den Kulturschaffenden) ein Selbstverpflichtungsabkommen anzubieten. Inhalt dieses Abkommens soll sein, dass sich alle nicht kommerziellen Vereine und Verbände verpflichten nur innerhalb der von der Universität ausgewiesenen Flächen Plakate aufzuhängen. Im Gegenzug soll diese Werbung kostenfrei sein. Um Müllprobleme zu vermeiden sollen alle aufgehängten Plakate spätestens am 5. Tag nach Veranstaltungsende entfernt werden.



Marc Selariu
Vorsitzender des Studentischen Konvents